

ウェルフェア イズ ラヴ♡

2025年2月27日 号

最近の福祉におけるキニナル話題（福祉の旬トピ★）

2月21日に、2024年2月に、自宅の押し入れに乳児の遺体を放置したとして殺人と死体遺棄罪に問われた被告の裁判の一審判決が出ましたね。

結果は懲役6年の実刑判決。この判決が妥当なのか、或いは重過ぎるのか軽過ぎるのかは、法律の素人である当事業所代表には解らないけれど…。

こうになってしまう前に、何処かに、誰かに、繋がれなかったのかと思います。また、この被告のきっかけとなった生活問題は、経済的困窮。経済的困窮によって、保険料の滞納という自体が発生してしまい、そのために医療機関を受診することが出来ず、妊娠を届け出ることが出来ずに、独りで苦悩された結果、今回の事件にまで発展してしまっ

た。

私たち社会福祉士は、介護保険や障がい福祉、孤立・孤独対策等の目まぐるしく「新しくなる」法制度等に精通していくことも大切だけれど、歴史的に見て、「社会福祉支援の始まり」とも言える、生活困窮者への支援についての知識・力量を高めておく必要があると、当事業所代表自身への自戒も込めて、改めて教えられました。

この事件について思うことを、ブログ記事として当事業所HPに掲載させて頂きましたので、もし良ければご一読頂けますと嬉しく思います。

<https://lovesocialworker.com/?p=630>

💬スタッフのヒトリゴト💬

当事業所代表は、週1回訪問リハビリテーションを受けているのですが、先日担当の理学療法士さんより、自分で出来る上体のリハビリテーションを指導して頂きました。当事業所代表の主な障害は下肢障害なのだけれど、「上体の柔軟性を高めることで、下半身の動きも改善される。」とのことでした。年齢的にも柔軟性が失われてくるので、「毎日実施するように。」とのこと…。

ちょいハードですが…。この仕事は結構書類作成やPC作業等のデスクワークも多いし、当事業所はHPや広報紙を活用することで、営業活動（足で稼ぐ力の弱さ）を補っている部分も多いので、頑張ります☆

LOVE のラブラブな実践

当事業所代表は、このところ『第2期香川県社会的養育推進計画（案）』を閲覧させて頂いております。「香川県が3月5日までパブリックコメントを実施していることを偶然知ったから。」と言うのが理由ではありますが…。

パブリックコメント等を提出する・しないは別にして、本当は私たち社会福祉士もこういった行政計画に関心を持ち、しっかりと理解しなければいけない。

とは言え、こういった行政計画はかなりの分量があるものが大半ですし、なかなか「一個人」の社会福祉士がしっかりと読み込むには時間的にも厳しい場合が多いのが現実。当事業所代表自身も、当事業所を開設する以前は一個人だったので、よく解ります。「そんなもの読んだことない。」が正直なところでした。

でも今は…。仮にも一事業所の代表。「それではいけない。」ということで、行政計画等にも可能な限り関心を示していきたいと考えております。

また、当事業所のような開設直後の極小事業所は、事業所としてパブリックコメント等を積極的に提出することで、存在を認識して頂くことにも繋がると思うので、高松市の「こども計画（仮称）」も拝読させて頂き、当事業所としてパブリックコメントも提出させて頂きました。

パブリックコメントの実施機関期間中に計画を読み込み、コメントを書き上げ、提出する必要があるのですが、なかなか大変な部分もありますが、機会がある時は積極的に提出していきたいと思っております。

県内の福祉イベント案内 他♪

高松市 生涯学習課が、「知的障がい者青年教室」（スキップクラブ）のボランティアを募集しております。ちなみに、当事業所代表もこれまで5年程ボランティアとして関わらせて頂いており、今年度も継続して関わらせて頂いております。ちなみに今年度の教室は終了しましたが、来年度も継続実施予定とのことです。詳細はホームページをご確認下さいませ。

[「高松市知的障がい者青年教室（愛称：スキップクラブ）」ボランティア募集について | 高松市 \(city.takamatsu.kagawa.jp\)](http://city.takamatsu.kagawa.jp)

発行 社会福祉士相談所 LOVE

住所 〒761-8071 香川県高松市伏石町1562番地 伏石ハイツ第1 201号

電話 090-7780-7565

メール you-19830818@outlook.jp

ホームページ <https://lovesocialworker.com/>

転載や拡散、配布大歓迎！！

来週号も乞うご期待♥